
「舟橋村地方創生事業の検証に関する調査報告書」の公表にあたって 

 

この度の第三者調査委員会からの報告書の提出を受け、委員⾧の髙橋正樹様はじめ 

委員各位におかれましては、⾧期間に渡る地方創生事業の調査にご尽力頂きましたこと

心より感謝申し上げます。 

 

このたび調査報告書の公表に際し、村議会議員各位からも確認事項の指摘やご意見を

頂いたうえ、包み隠さず公表を行うことを村⾧として判断致しました。 

全ての事業についての調査に至っていない点など、村民の皆様からはご指摘を頂く 

ことも思慮致しましたが、自身村⾧として舟橋村政において『適時適切で積極的な情報

公開が必要』と思っていること、そして一村民であった時にも村役場に対してはその 

ように在るべきだと考えておったこと、そのような想いから、今回報告書及び係る資料

を公開という判断に至ったことを、皆様方にはご報告とご理解をお願いしたいと考えて 

おります。 

 

重ねて、本調査報告書は過去の事業に対しての問題を遡って議論するためではなく、

今後の舟橋村政をより良いものとするため、同じ過ちやエラーを起こさないための仕組

みづくりに活かしていくために活用されるものというご認識を頂けるよう村民の皆様

にはお願いし、今後の舟橋村政の適切な推進、遂行をお誓い申し上げ、私からのコメン

トとさせていただきます。 

 

渡辺 光 


